

## ECOLE DU DEHORS

**J'ai bien apprécié quand on a fait la dictée dehors. Quand on cherche un endroit pour mettre les rondins de bois (pour installer un espace classe) et quand on fait la science dehors, j'apprécie beaucoup, on apprend plein de choses, même sur les champignons. (Coralie)**

**J'ai apprécié car je me sentais calme et concentrée. (Djana)**

**Je trouve que la dictée était bien. (Ethan) C'était agréable ! (Louenn)**

**J'adore l'école du dehors, surtout lorsque l'on fait la dictée. (Shana) (Juliette)**

**On a fait école dehors et on fait la dictée, c'était trop bien. (Louane)**

**Jai beaucoup aimé l'école du dehors car on entend les oiseaux. (Amy)**



**L'école du dehors m'a permis de découvrir des bruits d'oiseaux. (Emma)**

**J'ai bien apprécié la dictée dehors dans la forêt. (Manech)**

**J'ai adoré l'école du dehors. C'était très amusant quand nous sommes allés aux anciennes lagunes avec la classe de Gaëlle, et nous avons essayé la dictée dehors. C'était très agréable d'être près des arbres et des oiseaux. J'ai appris des noms d'arbres comme l'églantier, l'aulne et le chèvrefeuille. (Daphné)**



**On a fait plein de choses mais ce que j'ai préféré c'était la dictée du dehors. (Mylann)**

**J'ai apprécié l'école du dehors car quand on a fini d'écrire on entend le chant des oiseaux, je trouve que l'idée de faire une classe dans le petit bois est géniale ! (Mia)**

**J'ai adoré la classe du dehors, et mon arbre est un charme. (Jules)**

